

C'est avec tristesse et émotion que

**L'ASSOCIATION ROMANDE DES MAÎTRES
D'OUVRAGE D'UTILITÉ PUBLIQUE ET
LA SOCIÉTÉ COOPÉRATIVE DE COMMUNICATION
DE L'HABITAT SOCIAL**
ont appris le décès de

Monsieur Bernard VIRCHAUX

Bernard a été un fidèle et fervent défenseur du logement d'utilité publique pendant de nombreuses années. Il venait de prendre une retraite méritée après avoir quitté la présidence de l'ARMOUP au mois de juin et sa fonction d'administrateur de la SOCOMHAS.

Nous garderons de Bernard le souvenir vivant d'un homme engagé, authentique et bienveillant.

Nous présentons à son compagnon, à ses deux filles, ainsi qu'à sa famille et ses proches nos sincères condoléances et l'expression de notre profonde sympathie dans l'épreuve douloureuse qu'ils traversent.